
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

Expeça-se

D REQUERIMENTO Número Ix ( Publique-se

[gI PERGUNTA Número790 Ix ( 4 .!!) o SecretáriodaMesa

Assunto: FaltadeMédicosdeFamílianasfreguesiasdeEscariz,Mansores,FermêdoeSão
MigueldoMato(MunicípiodeArouca)

Destinatário: MinistériodaSaúde

Ex.mo Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

A Unidadede Saúdede Escariz,freguesiado concelhode Arouca,prestacuidadosde saúdeàs
populaçõesdasfreguesiasdeEscariz,Mansores,Fermêdoe SãoMigueldoMato,numtotaldecercade
5500utentes.

Dessesutentes,cercade 1700estão,nestemomento,sem Médicode Família.Segundoas explicações
dadaspelodirectordo Centrode Saúdede Arouca,quetutelaaquelaUnidade,um dosclínicosestaráem
situaçãode baixa,confirmadaporJuntaMédica,tudoindicaatéao finaldocorrenteano.

Estão,assim,comprometidosos cuidadosde saúdede populaçõesde fronteira,quevivemlongede
centrosurbanosequipados,sendoosmaispenalizadosos idosose osqueseencontrarememestadode
saúdedebilitado.

Nestestermos,e ao abrigodospreceitosregimentaise constitucionaisaplicáveis,solicitoao Ministérioda
Saúdeo esclarecimentodasseguintesquestões:

1. O Ministérioda Saúdetem conhecimentodesta situaçãoem concreto,nas freguesias
arouquensesdeMansores,FermêdoeSãoMigueldoMato?

2. Estáo MinistériodaSaúdesensívele disponívelparasuprimirestalacuna?

Paláciode SãoBento,18de Dezembrode2008.

ODeputado:
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